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street shooting
Samedi 24 novembre, près de trois cents personnes participent à l'après-
midi de clôture de la Semaine du jeu de société organisée par les
ludothèques de Sète au centre Nicolas Gabino de l'Île-de-Thau. Dix d'entre
elles expliquent ici pourquoi le jeu leur est indispensable.

    

Eh bien jouez maintenant !

REPÈRES

Nos questions
Est-ce que vous jouez souvent aux jeux de société? Quel est votre jeu préféré?
Pourquoi êtes-vous là cet après-midi?

Le moment
Samedi 24 novembre: journée de clôture et de fête de la Semaine du jeu.

Le lieu
Salle d'activité du centre social Nicolas Gabino à l'île-de-Thau, Sète.

Les personnes interrogées
Neuf participantes et participants à cette fête du jeu, plus l'organisatrice.
Des rires, des cris à chaque point marqué ou à chaque partie gagnée, un va-et-
vient de familles et d'enfants du quartier… Le centre social Nicolas Gabino de l'Île de
Thau est plein de vie ce samedi après-midi. Si dans le monde entier les jeux vidéo
explosent, il suffit de goûter à l'ambiance joyeuse de cette manifestation pour se
rendre compte que le jeu de société, ce n'est pas vieux jeu. Petits et grands sont là.
Organisés par les centres sociaux Nicolas-Gabino et Villefranche, cet événement
national, à l'initiative de l'association des ludothèques françaises, est une occasion
de rappeler qu'on s'amuse beaucoup avec les jeux de société, mais aussi de faire
découvrir les nouveautés et de se retrouver pour des moments de partage et de
convivialité. Toute la semaine a été marquée par des activités dans les écoles
primaires, dans le service pédiatrie de l'hôpital et auprès des familles. Les
ludothèques ont exposé des jeux et des jouets issus de collections personnelles et
de prêts atypiques confiés par des enfants et des adultes. Et le dernier jour, chacun
a pu venir jouer gratuitement à une multitude de jeux, guidé par les bénévoles de
la compagnie des jeux et du club d'échecs de Sète.

“J'AI CINQ CENTS JEUX”



Frédéric Ormières
“Je joue beaucoup aux jeux de société depuis l'enfance et à tous types de
jeux : ambiance, stratégie… un peu moins aux jeux d'adresse. Mon métier
tourne autour du jeu. Je démarre une activité d'animation et de formation à
l'aide des jeux de société pour développer des compétences en entreprise.
L'équipe organisatrice m'a convié pour donner un coup de main comme je
le fais pour chaque événement autour du jeu. J'amène mes propres jeux. Je
passe un bon moment car j'aime la convivialité et le lien que ça génère
entre les gens. Et, il y a tant de jeux que je ne les connais pas tous même si
j'en possède déjà près de cinq cents.”

“ON RIT BEAUCOUP”

Lola Ambroggiani
“Depuis que je suis toute petite, je joue à des jeux où il faut deviner, des
jeux speed aussi et parfois aux dames ou un peu aux échecs, des jeux un


